

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan penelitian dapat disimpulkan :

1. Kondisi sosial ekonomi di tinjau dari Tingkat pendidikan responden dan anak responden sudah mencapai pendidikan menengah yaitu rata-rata menempuh pendidikan lebih dari sembilan tahun sampai duabelas tahun maka diperoleh data bahwa tingkat pendidikan pemilik jasa penginapan di Kelurahan Tuktuk Siadong sebagian besar (76,67%) dan sebagian kecil (3,33%) berpendidikan Diploma dan Strata Satu. Kemudian tingkat pendidikan anak (63%) berpendidikan SMA/SMK, dan sebagian kecil (9%) berpendidikan Diploma dan Strata Satu.
2. Kondisi sosial ekonomi di tinjau dari Kondisi rumah tinggal masyarakat pemilik jasa penginapan di Kelurahan Tuktuk Siadong sudah tergolong layak huni, sebagian besar pemilik jasa dengan menggunakan lantai Keramik 43,33% dan yang menepati dengan lantai semen sebanyak 56,67%. yang menepati rumah dengan dinding tembok sebanyak 83,33%, dan 16,67% yang masih menepati rumah dengan dinding setengah tembok. Jenis atas rumah yang digunakan pemilik jasa penginapan atap seng sebanyak 73,33% dan yang menepati rumah dengan atau genteng sebanyak 26,67%. rumah pemilik jasa penginapan sebagian milik sendiri yaitu 93,33%, diikuti oleh warisan sebanyak 6,67%.

3. Kondisi sosial ekonomi di tinjau dari Tingkat pendapatan pemilik jasa penginapan di Kelurahan Tuktuk Siadong dengan Pendapata tertinggi 40% (Rp.4.485.667 – 5.549.333) dan 30.00% memiliki pendapatan terendah (Rp.3.320.000 – 4.484.666). Hasil penelitian menunjukkan bahwa pendapatan tertinggi pemilik jasa penginapan ialah Rp.6.814.286 per bulan dan pendaptan terendah Rp.3.320.000,- dengan rata-rata pendapatan Rp.3.527.232,-. Bila dikaitkan dengan UMK (Upah Minimum Kabupaten Samosir sebesar Rp.2.648.577/bulan. maka Pemilik Jasa Penginapan sudah layak hidup atau sudah tingkat sejahtera. Jika dilihat dari pendapatan masing-masing seluruh pemilik jasa penginapan dapat memenuhi kebutuhan dasar hidupnya.

B. SARAN

Berdasarkan uraian kesimpulan, maka dalam penelitian ini diperlukan beberapa saran, yaitu sebagai berikut:

1. Pendidikan Anak Pemilik Penginapan di Kelurahan Tuktuk Siadong masuk dalam kategori menengah SMA/SLTA (63%) di harapkan orang tua meningkatkan pendidikan anak agar bisa melanjutkan pendidikan ke tingkat perguruan tinggi.
2. Kondisi rumah pemilik Jasa Penginapan sudah tergolong layak, akantetapi perlu kesadaran yang tinggi pula untuk menjaga keseimbangan lingkungan tempat tinggal, untuk pedagang sudah sepatasnya meningkatkan kualitas rumah tinggalnya di masa yang akan datang.

3. Tingkat pendapatan Pemilik Jasa Penginapan Di Kelurahan Tuktuk Siadong dikategorikan mampu dalam memenuhi kebutuhan hidupnya karena sebesar 100% memiliki pendapatan diatas UMR akan tetapi terdapat responden menyata penurunannya pendapatanya sehingga diharapkan untuk meningkatkan strategi dalam mempromosikan jasa penginapanya baikdalammeningkatkan kualitas jasa penginapan,dan juga penariklainnyauntukmeningkatkanminat wisatawan untuk menginap di tempatnya sehinggapen dapat lebih meningkat pendapatan